

令和2年9月14日

関係団体の皆様

東京都バスケットボール協会

U12 カテゴリー一部会長 白鳥聡

東京都ミニバスケットボール優勝大会について

日頃より本協会の活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

本部会としましては、コロナ禍ではありますが令和2年度の東京都ミニバスケットボール優勝大会を何とか開催できないかと準備をして参りました。開催日程をずらすことによって開催の可能性が高まるのではないかと考え、当初の予定から約2か月日程をずらして開催の可能性を探り、現在の東京都内の感染者数の状況、各区市町村における行政の判断、各学校の施設貸出状況、各チームの活動状況など、多くの観点から開催について議論を重ねてきたところです。また、日本バスケットボール協会や東京都バスケットボール協会とも相談し、検討を重ねて参りました。その結果、今の状況下で都内の子供たちを移動させ、集まってゲームをさせることは無理だと判断をしました。そこで、9月13日に『今年度の優勝大会は中止にする』という内容を決定し、9月14日付で関係団体様宛に中止決定のお知らせをしているところです。

関係団体の皆様におかれましては、ここまで、エントリーの提出、会場借用のための依頼等様々な準備にご協力をいただき、本当にありがとうございました。優勝大会は中止となりましたが、まずは各チームの中でのミニバスケットボール活動を通して、子供たちにより経験を積ませていただきたいと思います。また、未だに活動が再開できていないチームもあると伺います。一日も早くチーム活動が再開できることをお祈りしております。

なお、チーム活動を進める際には、各チームの活動ガイドライン等を作成し、感染予防やけがの防止等に気を付けながら運営していただくようお願い申し上げます。

また、優勝大会は関東大会予選を兼ねております。今回、優勝大会の中止を決定しましたので、12月に埼玉県で行われる予定の第42回関東ミニバスケットボール大会への東京都からのチーム推薦は辞退することにします。

今後、どのような状況になり、今年度のミニバスケットボール活動をどう進めていくことができるのか、なかなか見通しがもてません。本部会としましては、これからも子供たちのために何ができるのかを考えて判断してまいります。関係団体の皆様には引き続きご理解ご協力をいただきますようお願い申し上げます。